

Conocida como carril bici popularmente

EL AYUNTAMIENTO SEÑALIZA LA SENDA CICLABLE PARA INFORMAR A PEATONES Y CICLISTAS SOBRE SU USO

VVa. de la Cañada, 27 de nov.2013.- El [Ayuntamiento](#) ha señalado la senda ciclable que rodea el municipio con el fin de informar a los vecinos sobre su uso. Popularmente se la conoce como carril bici, aunque se trata de una vía para peatones y bicicletas, que discurre por espacios abiertos, parques y jardines.

Para todos

A lo largo de sus 12 kilómetros de [recorrido](#), en su mayoría asfaltados, los usuarios van a encontrarse con señales donde se recomienda a los ciclistas que no circulen a gran velocidad y utilicen la bicicleta para pasear. "Lo que pretendemos es que esta vía, que sabemos utilizan un gran número de nuestros vecinos, sea un espacio seguro del que se pueda disfrutar tanto a pié como en bici", explicó el primer teniente de alcalde y concejal de Obras y Servicios Públicos, Enrique Serrano.